

Notes de Francis Massé pour les vœux du samedi 13 janvier 2018

*** Bonne année 2018, année sous le signe du Temps et de la sérénité**

*** Toujours dans la défiance, le maintien à l'écart, la rétention d'information**

Photo sur le site

Aucune réunion en commun avec les autres élus

Articles sur l'élection d'un vice-président de la CDC

Denis Lopez a attaqué le président de la CDC par l'intermédiaire de la presse

***Défiance auprès de la CDC**

Les CU, et des permis de construire mal gérés par la commune après le refus de la commune d'adhérer à un groupe de communes composé de communes de la CDC des coteaux Bordelais et de la CDC de St Loubés qui ont recruté des personnes formées à l'urbanisme (d'où un contentieux perdu et couteux pour la commune)

***Des affaires qui nous ont rapproché de certains élus de la majorité**

L'affaire de l'acquisition de la propriété, Maviel

Le site de Cadouin

La mutualisation avec la CDC

***Rester l'opposition constructive**

Nous continuerons à voter les délibérations qui nous paraissent aller dans le bon sens

Voter contre les délibérations qui ne nous paraissent pas aller dans le bon sens du développement de Pompignac que nous avons imaginé dans notre programme électoral.

Vigilance sur la gestion communale

Locaux commerciaux ou pôle médical ne doivent pas devenir la propriété communale comme cela a été le cas dans le passé faute d'acquéreur